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ASSOCIAZIONE ITALIANA DI RADIOTERAPIA ONCOLOGICA 
 

 
Verbale Consiglio Direttivo  

 
26 ottobre 2013 

 
In data 26 ottobre 2013, presso Hotel Hilton Giardini Naxos, sede XXIII Congresso 
Nazionale, si è svolta la riunione del Consiglio Direttivo AIRO con il seguente Ordine del 
Giorno: 
 

1. Congresso Nazionale AIRO 2013: relazione ER Congressi. 
2. Future edizioni Congresso Nazionale: relazione ER Congressi 
3. Relazione Segretario Amministrativo 
4. Assicurazione: stato dell’arte 
5. Elezione Presidente Eletto: nomina commissione elettorale. 
6. Ratifica patrocini richiesti 
7. Comunicazioni del Presidente 
8. Varie ed eventuali 

 
 
I lavori iniziano alle ore 13,30. 
 
Sono presenti: Mandoliti, Maurizi Enrici, Pavanato, Ramella, Franzone, Pergolizzi, Lucà. 
Scorsetti, Magrini, Stefanacci, Donato e Guida 
 
Assenti giustificati: Ricardi, Alongi e Grandinetti. 
 
 

1. Congresso Nazionale AIRO 2013: relazione ER Congressi 
 
Per ER Congressi sono presenti Bagnara e Tura che relazionano su tutti gli aspetti del 
Congresso: iscritti, aziende sponsors, aspetti logistici ed attività sociali in programma. Nel 
complesso l’evento sembra profilarsi come un buon successo, considerata la contrazione 
del finanziamenti dalle ditte e la sede decentrata. Ad oggi tuttavia il numero degli iscritti 
risulta sostanzialmente invariato rispetto l’edizione 2012, il che, tenuto conto delle 
considerazioni fatte, sembra un buon risultato. 
 

2. Future edizioni Congresso Nazionale: relazione ER Congressi 
 
Bagnara espone le problematiche relative la realizzazione dei prossimi Congressi 
Nazionali , sottolineando in particolare la necessità di andare incontro alle aziende 
sponsors e tenendo conto delle attuali dimensioni della società e del conseguente evento 
annuale più importante e rappresentativo. Per tali considerazioni non tutte le sedi 
congressuali sono ormai utilizzabili e necessita orientarsi verso situazioni di facile accesso 



(sia per i partecipanti che per le aziende), cercando inoltre di ottenere contratti convenienti 
garantendo, ad esempio, almeno due edizioni successive. Per tali ragioni il campo si 
restringe su Firenze/Centro Congressi, Bologna/Centro Congressi e Roma/Hotel Ergife o 
Marriott. Su queste sedi ER Congressi ha già sondato la eventuale disponibilità in base 
alle date fissate da AIRO per il 2014. In particolare risulta che il Centro Congressi di 
Firenze è spesso occupato in quel periodo dell’anno (novembre) e si è ottenuta solo una 
seconda opzione per le date fissate; Bologna per varie ragioni viene accantonata; rimane 
pertanto l’opzione Roma. A tale proposito Mandoliti riferisce sulla disponibilità della 
proprietà del Marriott di garantire un offerta molto vantaggiosa su un programma biennale. 
Segue ampia discussione con interventi di tutti i presenti. In particolare Maurizi Enrici 
concorda con l’idea di svolgere i congressi 2014-2015 a Roma, anche se, insieme a Lucà 
e Donato, nutre grosse perplessità sull’utilizzo dell’Hotel Marriott per scomodità della sede 
e  lontananza dal centro della città. Propone inoltre di svolgere il congresso in tre giorni 
(sabato, domenica e lunedì), risparmiando significativamente sui costi di alloggio per i 
relatori e affitto ambienti, anticipando magari le riunioni dei gruppi di studio al sabato. La 
proposta viene accolta positivamente dai presenti, ma ci si riserva di decidere dopo aver 
acquisito tutte le informazioni su disponibilità e opzioni. Magrini ritiene invece di provare ad 
insistere sulla sede di Firenze, monitorando la loro disponibilità. Si decide pertanto di 
confermare la sede unica per i prossimi due anni, decidendo in base ai riscontri di ER tra 
Firenze e Roma, mentre dal 2016 viene confermata l’alternanza con il congresso/edizione 
breve. 
 

3. Relazione Segretario Amministrativo 
 
Donato relaziona sui dati relativi il bilancio pre-consuntivo 2013 che risultano 
sostanzialmente il linea con quelli del bilancio consuntivo 2012. Riferisce inoltre che è 
stata pagata l’ultima rata del mutuo per Casa Comune e che ad oggi la situazione 
economica della società risulta essere positiva con una liquidità in cassa di oltre centomila 
euro. Il Cd approva. 
 
      4. Assicurazione: stato dell’arte 
 
Mandoliti riferisce che, nonostante tutti gli sforzi dello scorso anno per ottenere una nuova 
polizza per i soci, la società assicuratrice ha inviato disdetta ufficialmente per “eccesso di 
sinistri”. Ciò comporta la necessità di avviare un’ulteriore fase di indagine e ricerca sul 
mercato assicurativo che sarà svolta congiuntamente con i vertici della SIRM, tenendo 
conto delle sempre maggiori difficoltà che si incontrano in questo ambito professionale. 
Sarà pertanto cura del Presidente identificare una soluzione che verrà presentata, se 
possibile, al prossimo CD previsto a dicembre. Il CD approva. 
 
      5. Elezione Presidente Eletto: nomina commissione elettorale 
  
Mandoliti ricorda che nei giorni di domenica 27 (ore 9-18) e lunedì 28 (ore 9-12) sarà 
aperto presso la Segreteria AIRO nella sede congressuale il seggio per l’elezione del 
Presidente Eletto. Propone pertanto la nomina della seguente commissione elettorale: 
Presidente del Seggio Marletta, Scrutatori Donato e Pavanato. Il CD ratifica. 
 
      6. Ratifica patrocini richiesti 
 
Vengono ratificati i seguenti patrocini concessi: 
 



a. Master di II livello in psicooncologia e relazione con il paziente – Biennio 2013-
2015, Università La Sapienza, Roma 

b. Moderna Radioterapia e diagnostica per immagini: dalla definizione dei volumi 
alla radioterapia adaptive. 11-15 marzo 2013, UCSC, Roma 

c. Course and International Workshop on New Frontiers of Radiation Oncology: 
Re-irradiation. 27-28 febbraio 2014, Ospedale San Camillo, Roma 

d. II International HIOB meeting. 7 dicembre 2013, Casa Comune, Roma 
e. Corso teorico-pratico su Adroterapia /CNAO. 13-14 dicembre 2013, Pavia 
f. XII edizione Incontro con gli Esperti: La scelta della dose in Radioterapia e 

l’integrazione con le Terapie Mediche Oncologiche. 13-14 febbraio 2014, Chieti  
 
      7. Comunicazioni del Presidente 
 
Mandoliti espone al CD la relazione sulle attività svolte nel corso del 2013 che sarà 
presentata in Assemblea. Vengono fatte alcune osservazioni che il Presidente recepisce e 
integra nel rapporto. 
 
        
 
Alle ore 15,30, avendo esaurito tutti gli argomenti all’ODG, il CD si conclude. 
 
 
 
 Il Presidente       Il Segretario 
            

G. Mandoliti       G. Pavanato 


